

UNA VIDA DE ESPERANZA GOZOSA

domingo 4 de febrero de 2024

Luis Martínez

Intro:

Tres hijos abandonaron su hogar, se fueron solos y prosperaron. Un día hablaban entre ellos de los regalos que le dieron a su anciana madre. El primero dijo: "Le construí una casa grande a nuestra madre". El segundo dijo: "Le envié un Mercedes con chofer". El tercero dijo: "Recuerdan que a nuestra madre le gusta leer la Biblia. Ahora no puede ver muy bien. Entonces le envié un loro extraordinario que recita toda la Biblia. Los ancianos de la iglesia estuvieron 12 años enseñándole. Mamá sólo tiene que nombrar el capítulo y el verso y el loro lo recita". Poco después, su madre les envió cartas de agradecimiento. "Milton", dijo, "la casa que construiste es tan grande pero vivo sola en una habitación y tengo que limpiar toda la casa. "Gerald", dijo, "soy demasiado mayor para viajar. Paso la mayor parte del tiempo en la casa, por lo que rara vez uso el Mercedes. "Pero a Donald", dijo, "¡el pollito que enviaste estaba delicioso!"

¿Qué hay sobre eso? Si bien todos disfrutamos de los chistes buenos y de la diversión, creo que todos reconocemos que no provocan un gozo profundo, sino una felicidad momentánea. De hecho, esa es una de las grandes diferencias que nuestro mundo nunca ha podido comprender. La felicidad circunstancial y momentánea parece ser la única esperanza de nuestro mundo. Para el creyente, hay un gozo profundo que supera la felicidad momentánea.

Todos hemos conocido cristianos que pasan por la vida sin sonreír, luchando con un pasado que no les permite ver su futuro. Pero también hemos conocido cristianos que son todo lo contrario... Gozosos, siempre con una sonrisa. Aunque los dos estén pasando por el mismo tipo de dificultad. ¿Cuál es la diferencia? Creo que el cristiano gozoso ha encontrado el secreto expresado en la palabra de Dios. Una esperanza gozosa. Este es un gozo diferente al que experimenta el mundo dependiendo de las situaciones, o circunstancia. El gozo del Señor, es el gozo del corazón, proviene de conocer a Dios, permanecer en Cristo y estar lleno del Espíritu Santo. El gozo del Señor no se basa en lo que sucede a nuestro alrededor.

I. UNA VIDA LLENA DE GOZO SE BASA EN LA ESPERANZA

Romanos 12:12 (RVA) gozosos en la esperanza, pacientes en la tribulación, constantes en la oración (NTV) *alégrense por la esperanza segura que tenemos. Tengan paciencia en las dificultades y sigan orando.*

MUCHOS TIENEN UN CONCEPTO EQUIVOCADO SOBRE EL "Gozo"

El gozo del cristiano se forma en el vientre de la esperanza. Es formado y fortalecido por la Fe. La seguridad del gozo del cristiano se basa en el amor y el carácter de Dios.

Juan 3: 16 Porque de tal manera amó Dios al mundo, que dio a su Hijo unigénito, para que todo aquel que cree en Él, no se pierda, mas tenga vida eterna.

Si creemos en la promesa de la salvación, nos debe crear gozo en la esperanza del cumplimiento de la promesa.

Romanos 10:13 porque Todo aquel que invoque el nombre del Señor será salvo.

La esperanza del creyente no es un optimismo infundado. Al contrario, es la expectativa confiada y la seguridad bendita de nuestro destino futuro y se basa en el amor de Dios, que nos es revelado por el Espíritu Santo y demostrado objetivamente en la muerte de Cristo. (Comentario De La Biblia)

II. EL VERDADERO GOZO ES CAPAZ DE ELEVARSE POR ENCIMA DE LAS CIRCUNSTANCIAS DE LA VIDA

ESTO SE DEBE A QUE LA LLAVE DEL GOZO ES LA "ESPERANZA".

¡Las circunstancias son como un COLCHÓN! Si estás "en las circunstancias", es como estar **debajo** de un colchón... **¡te asfixias!** Estar **encima** de las circunstancias es como estar **encima** de un colchón. ¡encuentras descanso!

Romanos 12:12 gozosos en la esperanza ...

Gozo por la confianza en lo que se espera.

Ahora bien, la fe es la certeza de lo que se espera, Heb 11:1

Ejercer la fe es tener confianza en una expectativa sin pruebas visibles de que sucederá.

1. puedo gozarme en la expectativa de la salvación de mis familiares.
2. puedo gozarme en la expectativa que Dios va sanar mi cuerpo.

¿Qué hace posible esta confianza? La confiabilidad del objeto de la fe.

La pregunta que debemos responder es ésta: ¿Es Dios digno de confianza?

Y la fe viene de la Palabra de Dios - Romanos 10:17

Si permitimos que la Palabra de Dios produzca la fe necesaria para una esperanza fuerte, entonces nosotros también podremos tener ese gozo que nos ayudará sin importar las circunstancias.

Esto nos lleva de nuevo a nuestro texto, donde queremos hacer otra observación.

III. UNA VIDA DE ESPERANZA GOZOSA SERÁ PACIENTE EN LAS TRIBULACIONES

PERSPECTIVA SOBRE LOS PROBLEMAS

Un pequeño problema es como una piedrita. Acércala a tus ojos y llena el mundo entero y desenfoca todo. Manténgala a una distancia adecuada y podrá examinarla y clasificarla adecuadamente. Tírala a tus pies y podrás ver que es simplemente un pequeño obstáculo más en el camino hacia la eternidad.

(Sermon Illustrations)

Romanos 12:12 (RVA) gozosos en la esperanza, *pacientes en la tribulación*,

La filosofía puede instruir a los hombres a estar tranquilos ante sus problemas; pero el cristianismo les enseña a estar alegres o gozosos.

Nuestro gozo debe basarse en la mirada a Dios y a la herencia que recibiremos en el cielo. Esto es exactamente lo que hizo Jesús. Pudo soportar la cruz debido al gozo puesto delante de Él (Heb. 12:2). *....quien por el gozo que tenía delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio....,*

El Hijo de Dios pasó el viernes manteniendo sus ojos en el domingo, cuando regresaría al Padre en el cielo y se sentaría a la diestra del trono de Dios. Independientemente del sufrimiento y las pruebas que estés enfrentando, debes saber que el día de la resurrección se acerca. (Holman Bible Publishers)

Nosotros también debemos darnos cuenta de que el sufrimiento que soportamos en esta vida no se puede comparar con el gozo que nos está reservado en el cielo.

Romanos 8: 18-24 Porque considero que los padecimientos del tiempo presente no son dignos de comparar con la gloria que pronto nos ha de ser revelada. 19 Pues la creación aguarda con ardiente anhelo la manifestación de los hijos de Dios. 20 Porque la creación ha sido sujeta a la vanidad, no por su propia voluntad sino por causa de aquel que la sujetó, en esperanza 21 de que aun la creación misma será librada de la esclavitud de la corrupción para entrar a la libertad gloriosa de los hijos de Dios. 22 Porque sabemos que toda la creación gime a una, y a una sufre dolores de parto hasta ahora. 23 Y no solo la creación sino también nosotros, que tenemos las primicias del Espíritu, gemimos dentro de nosotros mismos aguardando la adopción como hijos, la redención de nuestro cuerpo. 24 Porque fuimos salvos con esperanza; pero una esperanza que se ve no es esperanza, pues ¿quién sigue esperando lo que ya ve? 25 Pero si esperamos lo que no vemos, con perseverancia lo aguardamos.

La verdadera paciencia se descubre cuando reconocemos que Dios tiene todo en control.

Una última observación que me gustaría hacer, basada en nuestro texto.

IV. La oración trae claridad y enfoque

Romanos 12:12 (RVA) gozosos en la esperanza, pacientes en la tribulación, *constantes en la oración*;

La oración constante nos hace reconocer nuestra total dependencia de Dios.

"A medida que comenzamos a centrarnos en Dios, las cosas del Espíritu tomarán forma ante nuestros ojos espirituales". - A.W. Tozer

La oración nos acerca al trono de Dios y nos sentimos seguros en Él. Aunque no entendamos la razón por la batalla que estemos confrontando; la oración nos abre los ojos para ver que no estamos solos/ solas. Esta es "oración" que fortalece la fe que engendra esperanza y la eleva a una expectativa segura y gozosa, y como nuestra paciencia en la tribulación se alimenta de esto, se verá que todo depende de nuestra **"perseverancia en la oración"**.

Conclusión:

GÁLATAS 5:22, *Pero el fruto del Espíritu es: amor, gozo,....(RVA)*

GÁLATAS 5:25, *Ahora que vivimos en el Espíritu, andemos en el Espíritu. (RVA)*

Una medida de la obra del Espíritu en tu vida es el gozo. Si el Espíritu no produce gozo en tu vida, entonces es importante considerar que algo en tu vida puede, de hecho, estar bloqueando la obra del Espíritu en ti. Pídele al Señor que identifique ese bloqueo y lo elimine para que Su gozo fluya en tu corazón.